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令和６年３月１日

２月２９日に３年生を送る会を行いました。今年度は久しぶりに全校生徒が会場
に入って行うことができました。在校生は先輩への思いを込めた出し物を披露し、
３年生は、在校生に感謝の気持ちを込めて合唱を披露しました。全校生徒が同じ会
場で同じ時を過ごし、とても心温まる会になりました。

＜＜保護者向けアンケートの集計結果＞＞
保護者の皆様には、１４８名回収させていただき、回収率は５１%でした。

A･･･よくあてはまる B･･･あてはまる C･･･どちらともいえない D･･･あてはまらない

全ての質問項目で中間アンケートよりも高い評価をいただきました。しかし、質
問項目③『授業はわかりやすく、わかりやすいか』では、「どちらともいえない」、「あ
てはまらない」が２７％、質問項目④『安心して過ごせる学校づくり』でも、「どち
らともいえない」、「あてはまらない」が２７％と課題の残る結果となりました。ま
た、自由記述についても授業についての御意見や生徒の安心・安全について御意見
を多くいただいたきました。よりよい学校にするために、一つ一つ、全職員で真摯
に受け止めて、今後に生かしていきたいと考えています。今後とも御理解と御協力
をよろしくお願いいたします。



＜＜生徒向けアンケートの集計結果＞＞

令和６年１月、生徒にアンケートを実施しました。

A･･･よくあてはまる B･･･あてはまる C･･･どちらともいえない D･･･あてはまらない

【アンケートの結果から】
○ 質問項目①学校努力点『つながる思い、あふれる笑顔～「対
話」を通して～』では、「よくあてはまる」、「あてはまる」の

回答は保護者が７４％、生徒は８９％と増加する結果となり
ました。｢対話｣を中心に据えた努力点も３年目となり、｢対話｣
を中心に据えた教育活動の定着をより感じる１年となりまし

た。また、今年度は、通常に近い形で行事や学校開放も行う
ことができ、学校の様子を多く見ていただくことができた結
果とも考えています。

○ 質問項目②『楽しくためになっているか』では、「よくあて

はまる」、「あてはまる」の回答が、保護者８５％、生徒９２
％と高評価の結果となりました。生徒がより一層楽しく学ぶ
ことができる環境を整えるだけでなく、今年度実施した本物

プロジェクトのように様々な人などから学ぶことができるよ
うに、教育活動の更なる充実に励んでいきます。

○ 質問項目③『授業は参加しやすくわかりやすいか』では、「よ
くあてはまる」、「あてはまる」への回答が、保護者７３％、

生徒８６％、となりました。自由記述欄では、中間アンケー
トにもありましたが、全ての生徒に満足のいく授業や学習へ
の御意見・御要望もあり、個に応じた学びの充実において課

題が残る結果となりました。来年度は、後期に引き続き、こ
こに重点を置き、より多くの生徒が満足できる深い学びのあ
る授業を目指して、教員で研鑽を積んでいきたいと思います。

○ 質問項目④『安心して過ごせるか』では、「よくあてはまる」、

「あてはまる」への回答が、保護者７３％、生徒８８％とな
りました。全ての人の人権が守られ、安心・安全に学校生活
を送ることができる環境作りに、より一層励んできたいと思

います。

○ 質問項目⑤『相談しやすいか』では、「よくあてはまる」、「あ
てはまる」への回答が、保護者８０％、生徒７９％という結
果となりました。来年度は、生徒が不安になりやすい９月に

教育相談の時間をゆったりと確保していきたいと思います。
また、日頃より一人でも多くの子どもたちが相談しやすい環
境作りを行っていきたいと思います。

○ 生徒質問項目⑥『いじめ』では、「はい」と答えた生徒は、

５人で、未解決と回答した生徒は０名というアンケート結果
でしたが、回答できなかった生徒や言い出せなかった生徒も
いるかもしれません。週１回行っているいじめ等対策委員会

だけでなく、日頃から全ての職員で困っている生徒がいない
か見取りをしっかりと行い、いじめをしない未然防止のため
の学習を計画的に行っていきたいと思います。そして、子ど

もたちの笑顔が広がる学校を目指したいと考えています。

● 学校評議員の方からは、「対話的な学びとともに、個に応じた学
びを進めてほしい｣ また、「学習だけでなく、その他の活動につい
ても生徒自らが見通しをもち主体的な取り組みにできるようにして

ほしい」という御意見をいただきました。
（文責：教務主任 中園 泉）


